

## edp se mobilise pour moisson montréal



Montréal, le 8 janvier 2019 – Les fins d’année chez edp sont toujours occupées. Entre boucler les derniers projets, préparer ceux de l’année prochaine, et célébrer les fêtes de fin d’année avec partenaires et amis, l’agence a vécu un vrai marathon !

Et pourtant, cela ne l’a pas empêché de donner de son temps pour des causes qui lui tiennent à cœur. Par exemple, et comme à chaque année depuis trois ans, ce 18 décembre 2018, l’équipe edp était chez Moisson Montréal, la banque alimentaire distribuant le plus de denrées au Canada. Tous les employés étaient mobilisés pour préparer des boîtes de nourriture destinées à être envoyées à des personnes défavorisées.

Si en cette saison le cœur était à la fête, il était aussi important pour l’agence de penser et d’agir pour ceux qui sont dans le besoin.

L’agence avait même trouvé le temps de concocter une carte de vœux virtuelle qui ne manquera pas de poser un sourire sur les lèvres. À visionner ici : <http://bit.ly/carte-edp-card>

edp souhaite une excellente nouvelle année à Kollektif ainsi qu’à toute la communauté architecturale du Québec.

### **À propos d'edp**

Depuis 25 ans, EDP est une plateforme de services complets des besoins en éclairage; produits, design, spécification, technologie et contrôle.

EDP contribue annuellement au succès de plus de 1000 projets dans la grande région de Montréal. L'entreprise consolide sa position de référence professionnelle du monde de l'éclairage en améliorant constamment son savoir-faire et en diversifiant ses activités afin de répondre aux besoins changeants de l'industrie.

EDP se veut donc une ressource pour les architectes, ingénieurs, designers, maîtres-électriciens, entrepreneurs généraux, distributeurs en fournitures électriques, etc.

### **Contact**

David chhiv - Coordonnateur marketing

514 332.9966 ext. 234

[dchhiv@edpinc.ca](mailto:dchhiv@edpinc.ca)